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📝 Team Astro : l’édito 📝 
Chaque semaine, un membre du CA prend la parole  

Fin de saison sportive ... ou presque 😉  

Nos gymnases ont accueilli ce samedi les derniers matchs à domicile de 
cette saison 2022-2023. 
Deux équipes concluaient leur long championnat : les U15F2 ont fini par une 
belle victoire et nos U15M2 pour une courte défaite ... et après ces derniers on a 
définitivement rangé, avec un petit pincement au cœur, tout le matériel de match 
... lequel ne ressortira qu'en septembre désormais ! 

Avant ça nos U13F1 ont réussi à repousser les tentatives de retour d'une équipe 
de Saint-Lys accrocheuse, pour se qualifier en finale départementale de D1 ... 
5ème équipe du club donc à se qualifier pour une finale ! Rdv à Cugnaux, samedi 
3 juin à 10h, pour y affronter Fonsegrives. 
Pas de miracle en revanche pour nos U17M2 et nos SG1 qui sont tout 
simplement tombés contre plus fort. Ils finissent donc aux portes des finales 
départementales de D1 (et pas de match pour la 3ème place de prévu !). 
Encore une fois les supporters de l'Astro ont répondu présents, malgré ce week-
end de 4 jours et ils étaient très nombreux et bruyants pour encourager nos 3 
équipes en playoff. 

Il ne reste donc plus que 5 matchs à jouer pour définitivement conclure cette 
saison sportive ... 5 finales haletantes (émotions garanties) ... et plus que jamais 
on compte évidemment sur vous tous pour soutenir nos couleurs. Pour cela, dans 



l'ordre chronologique, il faudra se déplacer à Cugnaux le samedi 3 juin à 10h 
(finale D1 des U13F1), puis direction Moissac à 16h (finale R2 des U18F1) et 
à 18h30 (finale ID-B des U20M) avant de revenir à Moissac le dimanche 4 
juin à 11h30 (finale R2 des U15M1) et à 14h (finale R2 des U15F1). 

La Bascule, mode d'emploi 
L'actuelle semaine sera la dernière avec la configuration de cette saison 
concernant les entrainements. A compter du lundi 29 mai nous rentrerons dans la 
traditionnelle phase de "bascule des effectifs en catégories supérieures".  
Étant donné l'actualité sportive très riche évoquée ci-dessus, cela se passera en 2 
temps : d'abord une semaine de "pré-bascule" (du 29/05 au 03/06) au cours de 
laquelle nos 5 équipes finalistes continueront à s'entrainer selon leur emploi du 
temps habituel, tandis que tous les autres pratiquants débuteront concrètement 
la bascule (et s'entraineront donc dans leur catégorie d'âge de la saison 
2023-2024). Et ensuite, à compter du 5 juin ce sera "bascule totale" pour tous, 
jusqu'au 30 juin inclus. 

Les 2 grilles des créneaux (avec les années de naissance concernées, les lieux, 
jours, horaires et entraineurs) sont d'ores et déjà consultables ci-dessous (la 
spéciale pour la semaine du 29/05, puis celle à partir du 05/06) et resteront 
accessibles sur notre site (rubrique entrainements) jusqu'au 30 juin. 

Les principaux points à retenir : 
 
- Pas d'équipes 1 ou 2, toute la catégorie d'âge est réunie sur les mêmes 
créneaux d'entrainement. Comme d'habitude, les entraineurs, jours, lieux et 
horaires utilisés lors de cette bascule ne correspondent pas nécessairement à ce 
qui se fera réellement en septembre. 

- Quelques nouveaux seront à l'essai (sur invitation, après inscription à notre 
formulaire en ligne qui sera disponible en page d'accueil de notre site 
www.astrobasketclub.fr) ... Selon le niveau d'implication au club cette saison (et 
les précédentes), nous ne proposerons pas automatiquement la réinscription à 
tout le monde, pour laisser leur chance à ces nouveaux candidats. Pour tous 
ceux qui ont régulièrement aidé le club, au-delà de leur équipe, et 
heureusement vous êtes nombreux, pas de soucis, le renouvellement pourra 
se faire début juillet. 

- Est-il possible de continuer à s'entrainer avec sa catégorie actuelle car se pose 
un problème de disponibilité sur ces nouveaux lieux et horaires 

http://www.astrobasketclub.fr/


d'entrainement ? Oui, mais c'est assez pénalisant pour le pratiquant concerné 
et le reste du groupe. On vous recommande vraiment de "basculer" même si 
on comprend la gêne logistique occasionnée (pour ces 5 dernières semaines). 

- Est-ce qu'on peut déjà s'inscrire pour la saison prochaine ? D'un point de vue 
administratif pas encore mais il faudra bien indiquer aux entraineurs de la 
bascule vos intentions (d'où l'importance d'être présent !). A partir de juillet 
ceux qui auront eu l'autorisation de le faire ne devront pas tarder pour finaliser 
les démarches d'inscription définitive car après vous ne serez plus prioritaires 
par rapport aux nouveaux venus (chaque saison certains en font 
malheureusement les frais, particulièrement dans nos équipes masculines ultra 
demandées). 
 
Si d'autres questions vous viennent à l'esprit, n'hésitez pas à me les poser 
directement à micka@astrobasketclub.fr 

Micka, Directeur Sportif 
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📺 Le Replay ⏮ 
On refait le match ! 

U13F1 : 
1/2 Finale Retour 
Victoire vs Saint Lys : 65-51 
(match aller victoire @ Saint Lys : 39-55 (+16)) 

Basket et calcul mental. 

Cette journée de demi-finale ne commençait pas sous les meilleurs hospices. A 
midi, il n'y avait plus d'électricité au gymnase. Nous attendions les services de la 
mairie qui devaient réparer la panne sinon, nous devions migrer sur le gymnase 
du collège. On constatait là les réelles capacités d'adaptation de l'Astro. A 12h 25 
toujours personne. A 12h28 Micka arrivait et par d'habiles manipulations rétablit 
la lumière. Qui fut. C'était plutôt bon signe pour le reste de l'après-midi. Tout le 
monde avait gardé son calme dans une situation quelque peu stressante.  

Les arbitres décidèrent d'ajouter un peu de confusion en demandant que figure 
au tableau l'avance des points de la demi-finale aller. Ce qui nous obligea tout au 
long du match d'ajouter et retrancher .  

A 13 heures, le match pouvait commencer. Comme   à plusieurs reprises ses 
derniers temps, les filles ont eu du mal à trouver un bon rythme et prendre la 
mesure de l'adversaire. Les joueuses de   Saint Lys grignotaient alors un peu de 
notre avance qui se limitait alors à un + 10. Nous avions bien briefer nos troupes 
durant la semaine pour leur rappeler qu'un match n'était jamais gagné d'avance. 
Elles nous avez répondu, qu'elles allaient gagner sans hésitation. Face à leurs 
sourires, nous les avions cru. Mais ce début de match n'était pas rassurant. 
Finalement, les filles ont resserré la défense, insisté sur la récupération sous les 
panneaux et arrêté de balancer de longues passes vers l'avant qui tombaient 
régulièrement dans les bras de l'adversaire. Elles ont su reprendre le match en 
main et remettre de la distance avec Saint-Lys sur les deuxième et troisième 
quart-temp. De temps en temps la question se posait de savoir si l'on gagnait ce 
match. Faut-il  ajouter ou enlever 16 points du tableau et à qui ? Difficile de lâcher 
le match pour le calcul mental dans cette ambiance. 



Le quatrième quart temps permettait de maintenir la différence de points jusqu'à 
ce que le banc entre sur le terrain dans son intégralité. Ce match nous a   permis 
d'augmenter le temps de jeu du banc ce qui permet de donner confiance aux 
filles mais aussi de vivre ces moments forts en émotions. Six des 9 joueuses ont 
marqué des points.  

Résultat final 65 à 51. On est qualifié pour la finale !, c'est magique. Un an de 
travail, de sérieux, de présence régulière aux entraînements. Elles méritent cet 
instant de joie intense. C'était un moment de bonheur partagé; les filles, les 
coachs, les parents et bien sur le public que nous remercions. Il faut maintenant 
se préparer pour la finale.    
Nous étions qualifiés mais nous ne connaissions pas nos prochains adversaires. 
Cugnaux et Quint devaient se départager à 18h. 
Nous rencontrerons Quint à Cugnaux le samedi 3 juin à 10h. Avis au public du 
matin et du soir mais prêt à faire un effort.   

Le week-end prochain nous participerons au tournoi de Foulayronnes (banlieue 
d'Agen) qui  nous servira de préparation et permettra au groupe de profiter d'un 
week-end partagé. 

Alors au fait, on a gagné le match retour ou pas ? 

Marie et Frédéric 

U13M1 :  
Tournoi de Labarthe sur Lèze : 2e place. 

Pendant que d’autres équipes terminent leur championnat, tentent de se qualifier 
pour la finale ou préparent leur finale, les U13M ouvrent la saison des tournois ! 
Direction labarthe sur Lèze, pour un tournoi à 10 équipes, réparties en 2 poules 
de 5. 

Après une première victoire à l’arrachée (d’un petit point à la suite d’une 
remontada de bonne facture) contre le Bab’ss, nous jouons les équipes 2 et 3 de 
Labarthe et l’équipe de Gratentour, que nous dominons assez facilement. 
Résultat, nous terminons premiers de notre poule et avons le droit de jouer la 



finale contre le TCMS, équipe qui a joué un niveau en-dessus de nous cette 
saison.  

Malheureusement, nous prenons le match à l’envers, en oubliant de défendre et 
en leur donnant des ballons à la pelle. Nous sommes donc largement distancés à 
la mi-temps. Un sursaut en deuxième mi-temps nous permet de montrer un tout 
autre visage, même si c’est insuffisant pour l’emporter. 

Bilan très positif pour ce tournoi  : très bonne ambiance, sur et en-dehors du 
terrain, un contenu offensif très intéressant et surtout, des victoires (ça faisait 
longtemps…) ! 

François 

U17M2 : 
Défaite vs Cornebarrieu : 45-69 
½ finale retour face à Cornebarrieu : épilogue 

Ce dernier opus n’est assurément pas le meilleur de notre année. Et c’est tout le 
dilemme  : parler de cette demi-finale retour qui finalement présente de 
nombreuses similitudes avec le match aller ou prendre le temps de revenir sur les 
neuf derniers mois. 



Ne trainons pas sur le match de ce samedi au cours duquel, une nouvelle fois, il 
nous manquait quelques atouts pour espérer. Face à des joueurs supérieurs 
physiquement et très bien organisés (Groupe constitué quasi exclusivement de 
deuxièmes années jouant ensemble depuis deux ans à ce niveau) nous devions 
surprendre et réussir le match parfait. Cela n’a pas été le cas.  
Alors bien sûr, si je regarde le verre à moitié vide, les consignes n’ont pas 
toujours été respectées et les explications données aux temps morts ont parfois 
été oubliées dès les secondes qui suivirent. Mais d’un autre côté, si j’écarte les 
erreurs et recherche le positif, je retiens qu’une tactique découverte et travaillée 
la veille a (partiellement) fonctionné puisque le meilleur joueur adverse, qui a 
tourné toute la saison, selon son coach, à 20/25 points par match, a été bridé. Et 
si cela a été clairement insuffisant samedi, je veux retenir qu’il y a neuf mois, il 
était totalement inconcevable de d’appliquer dans un délai aussi court une 
nouvelle tactique. C’est une preuve tangible des progrès collectifs réalisés cette 
année. 
C’est pour cela qu’il est temps, après avoir regardé devant nous (et parfois 
plusieurs matchs à l’avance) toute la saison, de jeter un œil dans le rétro. 
4 matchs de brassage, 14 de saison régulière et 2 de play-off… 20 matchs.  
Comme évoqué au premier des 20 résumés, cette équipe a été constituée d’ex 
u17m2, d’ex U15 et de quatre recrues dont certains ne jouaient pas en club 
l’année dernière. 
De ce groupe d’horizons divers, sur lequel il semblait difficile de mettre une 
pièce en début de saison, est née une très belle équipe humaine et solidaire. Et 
cette équipe a réalisé une saison excellente et très intéressante dont je retiens 
aujourd’hui quelques points majeurs :  
Je retiens les choix difficiles du vendredi soir. 
Je retiens une équipe qui m’a fait perdre la voix plus d’une fois. 
Je retiens la camaraderie et la présence des «  non retenus  » même lors des 
matchs à l’extérieur.  
Je retiens l’engagement régulier de plusieurs joueurs pour le club (arbitrage, 
tables, entrainement des plus jeunes…). 
Je retiens une saison très accrochée sur la quasi-totalité des matchs. 
Je retiens une revanche ratée à plus d’un titre contre Lavelanet. 
Je retiens une finale de saison régulière incroyable, extraordinaire contre Lezat le 
mois dernier.  
Je retiens une belle soirée équipe/familles quasiment au grand complet. 
Je retiens le Kop bleu et blanc, garni et magnifique de samedi… merci les 
parents, frères… copines… amis, grands-parents et j’en passe, qui nous ont suivi 
toute cette saison. 



Il y a tant de bonnes choses à retenir… Merci les gars continuez, comme ça, merci 
les parents, ne retenez que le positif et merci à la direction du club d’avoir suivi 
même dans les moments les plus tendus. 
Pour conclure, je vous partage les mots de cette même direction  : jamais une 
équipe U17m2 de l’Astro n’était allée aussi loin, aussi haut. Bravo. 

<DSC03574.JPG>
Christophe 

SG1 : 
Défaite @ Léguevin 84 - 73 
Évolution du score : 22-23 / 44-47 (22-24) / 58-63 (14-16) / 84-73 (26-10) 

Malgré les 18 points à remonter dus à la défaite du match aller, et l'absence d'un 
de nos joueurs majeurs, nous étions prêts à en découdre, chez le leader du 
championnat, pour cette demi-finale retour. 
Et il ne s'en est pas fallu de beaucoup pour qu'on créé l'exploit de la saison. 
Surtout quand, à quelques minutes de la fin du 3ème quart temps, nous 
comptions 9 points d'avance (et donc 9 de retard sur l'ensemble des 2 matchs, 
score qui était réellement affiché au tableau de la salle).  
Nous avons gagné les 3 premiers quarts-temps, emmenés par un Marius (32 
points) et un Florent (27 points) des grands soirs.  
Malheureusement, comme à l'aller, tout au long du match nous avons beaucoup 
de mal en défense pour contenir l'intensité physique et les qualités individuelles 
de nos adversaires et la fin du match nous a été fatale. 



Sur l’ensemble de cette double confrontation nous aurons joué les yeux dans les 
yeux pendant plus de 6 quarts-temps sur 8 et les trente points de différence au 
final ne sont pas très révélateurs de l'écart qui nous sépare d'eux ... mais 
reconnaissons-le, malgré quelques mentalités un peu douteuses, la meilleure 
équipe a gagné. 
C'était donc le dernier match de la saison pour nos SG1 "new look", à l'effectif 
très largement renouvelé par rapport aux saisons précédentes. De solides bases 
ont été posées, les promesses sont grandes et il faudra les confirmer et monter 
encore d'un cran la saison prochaine. 
Impossible de conclure sans remercier toutes celles et tous ceux qui nous ont 
soutenu cette saison, et ils ont été très nombreux, à commencer par les plus 
fidèles : nos proches (compagnes pour les uns, parents pour les autres, enfants 
pour ... juste moi en fait 😅 ) auxquels se sont ajoutés les amis et surtout 
beaucoup de jeunes (et moins jeunes !) du club. Cela a été un véritable 
supplément d'âme et un immense plaisir de jouer devant autant de soutien, à 
chaque match. Au nom de nous tous, merci ! 

Micka 



📈 Les Résultats du Week-End dernier 📉

 



📆 Le Dernier Planning de la Saison 😢 



RDV LES 3 ET 4 JUIN POUR LES FINALES DE NOS EQUIPES ENCORE EN LICE ! 
 



🙏 Une page de pub 🙏 
Merci à eux pour les beaux maillots ! 

 

  
Rejoignez nos généreux bienfaiteurs en demandant notre dossier 

partenariat à 
 partenariats@astrobasketclub.fr 

  Retrouvez toutes les infos sur notre site Internet 
Suivez-nous sur Facebook et Instagram 

mailto:partenariats@astrobasketclub.fr
http://www.astrobasketclub.fr/
https://www.facebook.com/astrobasketclub/
https://www.instagram.com/astro.bc/


⏱ Buzzer beater ⏱ 
La rubrique des trucs de dernière seconde ! 

 

🤝 
Lors de vos commandes chez Pizza Hut  Barrière de Paris, 4 avenue 

des Etats-Unis, n’hésitez pas à signalez que vous faites partie de 
l’Astro pour obtenir des offres promotionnelles. 

Voilà, c’est tout pour aujourd’hui ! 

Vous voulez vous exprimer sur un sujet, nous envoyer des photos, 
partager des anecdotes en rapport avec votre équipe ou le basket 

en général ? 

Vous vous sentez l’âme d’un journaliste ou d’un chroniqueur ? 
Envoyez nous vos articles ou vos suggestions de rubriques. 

astrobulle@astrobasketclub.fr 

A la semaine prochaine ! 
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